



Uster, 3. Dezember 2018
Nr. 522/2018
V4.04.71

Anfrage 522/2018 von Wolfgang Harder (CVP) :

Macht es der Stadtrat von Uster besser? – Spesen

Spesenexzesse hüben und drüben – zumindest nach der Presse. Sind wir in der Stadt Uster besser? Geht unsere Stadt bezüglich der Spesen sorgfältiger mit Steuergeldern um? Es ist zu hoffen. Spesen sind in der Jahresrechnung so nicht ausgewiesen. Das Spesenreglement ist online nicht auffindbar.

Ich stelle dem Stadtrat folgende Fragen:

1. Wie hoch waren die Spesen im Jahr 2017 und im Jahr 2018 pro Stadtrat?
2. Wie hoch sind die Spesen der „Spitzenbeamten“ der Stadt Uster?
3. Wie setzen sich die Spesen jeweils zusammen?
4. Ist der Stadtrat bereit, das Spesenreglement zu veröffentlichen?

Besten Dank für die Beantwortung der Fragen.

Wolfgang Harder (CVP)